

## résidences immobilier

Exclusivité - paris 8 - téhéran / parc monceau - lumineux et beaux volumes - 4 ou 5 chambres. Idéalement placé dans une rue calme proche du parc monceau, ce magnifique appartement de 200 m² est situé au 1er étage d'un immeuble haussmannien de grand standing. Il comprend une galerie d'entré, un double salon, une salle à manger, une cuisine équipé, une chambre parentale avec son dressing et sa salle de bains, trois autres chambres dont une avec sa salle de douche, deux toilettes indépendants et de nombreux rangements. Possibilité de créer une 5è chambre. Appartement lumineux, en très bon état, ...

Exclusivity - paris 8 - téhéran / parc monceau - bright and spacious - 4 or 5 bedroomsideally located in a quiet street near parc monceau, this magnificent 200 m² apartment is on the 1st floor of a luxury haussmann building. It comprises an entrance gallery, a double living room, a dining room, a fully-equipped kitchen, a master bedroom with dressing room and bathroom, three other bedrooms (one with shower room), two separate toilets and plenty of storage space. Possibility of creating a 5th bedroom. Bright apartment in very good condition, with attractive features (herringbone parquet ...

## **BARNES SAINT-HONORÉ**

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





